

# WNI

## Wujud Sinergitas TNI-Polri dan pemerintah daerah Dalam menjaga kebugaran tubuh dengan Olahraga Bersama

Basory Wijaya - [LAMONGAN.WNI.OR.ID](http://LAMONGAN.WNI.OR.ID)

Feb 24, 2023 - 15:12



LAMONGAN,- Dalam rangka meningkatkan sinergitas TNI-Polri dan Pemerintah Daerah (Pemda) guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Wilayah Kabupaten Lamongan, Kodim 0812/Lamongan menggelar olahraga bersama di Makodim 0812/Lamongan, Jumat (24/02/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Lamongan bersama wakil bupati, Dandim 0812/Lamongan, Kapolres Lamongan beserta jajaran forkopimda Kabupaten Lamongan.

Turut hadir dalam kegiatan senam tersebut Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim Lamongan beserta jajaran, termasuk anggota Kodim 0812 Lamongan, Polres Lamongan serta ASN Kabupaten Lamongan.

Dalam kegiatan ini Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi MBA., mengatakan bahwa Olahraga Bersama dengan diawali senam bersama ini adalah salah satu sarana membangun sinergitas demi terciptanya kondusifitas wilayah di Kabupaten Lamongan.

“Kedepannya akan diadakan kegiatan senam serupa namun tempatnya bergantian. Sekarang Kodim 0812/Lamongan yang menyelenggarakan, kemudian nanti Pemda yang bergantian menyelenggarakan. Begitu juga Polres Lamongan. Ini bertujuan untuk memupuk soliditas guna terciptanya Kab Lamongan yang kondusif.” ujar Bupati.

Senada dengan Bupati, Dandim 0812/Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan sarana menjaga dan meningkatkan sinergitas yang di instruksikan dari pimpinan TNI.

“Sengaja kami mengundang Bapak Bupati beserta jajaran, Kapolres bersama jajaran serta seluruh Forkopimda Kabupaten Lamongan untuk mengikuti senam dan olahraga bersama.

“Ini bertujuan untuk menjaga dan meningkatkan kekompakan dalam menjaga Kabupaten Lamongan yang semakin kondusif” Ujar Dandim 0812/Lamongan.

Sementara itu Kapolres Lamongan, AKBP Yakhob Silvana Delareska mengungkapkan rasa terimakasih atas acara yang terselenggara ini. Dirinya beserta jajaran anggota Polres Lamongan akan terus meningkatkan sinergi antara TNI Polri dan juga Pemda.

“Kami ucapkan terima kasih atas terlaksananya kegiatan ini, khususnya kepada Bapak Dandim 0812 Lamongan,”Ini adalah wujud nyata solidnya sinergitas TNI Polri dan juga Pemda di wilayah Kabupaten Lamongan” Kata Kapolres Lamongan.

Rangkaian kegiatan diawali dengan senam SKJ 88, kemudian dilanjutkan dengan jalan sehat keliling Stadion Surajaya Lamongan, dilanjutkan olahraga bersama berupa bola Voli, tenis meja dan badminton. Kegiatan ditutup dengan acara ramah tamah dan foto bersama. (Pendim0812)